

## 2学期始業式 校長式辞

校長室だより No2

今日から2学期が始まります。皆さんは夏休みを有意義に過ごせたでしょうか。そして「置農の魅力」を再発見できたでしょうか。ぜひ振り返ってみて欲しいと思います。2学期は1年の中で最も長い学期です。暑い夏から実りの秋、そして雪の舞う冬の3つの季節にまたがります。学校行事も置農祭や収穫感謝祭、修学旅行、農クプロジェクト発表会や新人戦、高総文祭など大きな行事がたくさんあります。また、3年生にとっては進路決定の大事な時期でもあります。9月には就職試験が始まり、進学希望者は総合型選抜や学校推薦型選抜が10月頃から本格的に始まります。その分、2年生が学校を中心となり学校の様々な活動や部活動等を1年生とともに支えていかなければなりません。こうしてみると2学期は大変重要な学期であることがわかります。

2学期が始まるにあたって皆さんにお話ししたいことがあります。それは、1学期の始業式でもお話ししましたが「高い目標を持って自らの可能性に挑戦してほしい」ということです。授業にしても学校行事にしても農クや部活動にしても、何かを始めるときには必ず目標を立てると思います。高すぎる目標を立てる必要はありませんが、ここまではやりたいという目標を自ら設定し、仲間とともに試行錯誤を重ね、その実現に向かって前進してください。時には失敗することもあるかもしれませんが、自分の可能性に挑戦することが大事だと思います。

3年生の進路決定に向けても同じことが言えると思います。目標とする企業や学校のことをよく調べ、可能な限り受験の準備を行ってください。基本的に就職試験や進学試験は個々が挑戦するものですが、仲間が受験することを周りがサポートすることも重要です。3年生全体で「受験に向かっていくんだ」という雰囲気づくりをお願いします。

この長い2学期を充実した有意義なものにするために、皆さん一人一人が「高い目標を持って、自らの可能性に挑戦する」ことに努めて欲しいと思います。

まだ、暑い日が続きます。長丁場の2学期ですので、体調管理に気を配り、規則正しい生活を心がけてください。2学期の皆さんのさらなる飛躍を期待して2学期始業式の式辞とします。